

RINNOVATO IL CONTRATTO NAZIONALE OPERAI AGRICOLI E FLOROVIVAISTI

IN 27 MAGGIO 2026 È STATO FIRMATO PRESSO CONFAGRICOLTURA ROMA IL VERBALE DI ACCORDO PER IL RINNOVO DEL CONTRATTO NAZIONALE OPERAI AGRICOLI E FLOROVIVAISTI. È STATO CONCORDATO UN AUMENTO RETRIBUTIVO DEL 5,1% SUDDIVISO IN DUE TRANCHES:
3,4% DAL 1/6/26 - 1,7% DAL 1/1/27.

RETRIBUZIONI OPERAI AGRICOLI IN VIGORE DAL 1° GIUGNO 2026

operai a tempo indeterminato

QUALIFICHE	SALARIO MENSILE	PAGA ORARIA LORDA	LAVORO STRAORD. DIURNO 25%	LAVORO FESTIVO 40%	LAVORO DOMENIC. E NOTTURNO 50%	LAVORO STRAORD. FESTIVO 60%	LAVORO STRAORD. NOTTURNO 70%	LAVORO STRAORD. NOTTURNO E FESTIVO 90%
1° AREA								
CAPI	2.086,64	14,40	17,91	20,06	21,50	22,93	24,36	27,23
SPEC. SUPER	2.016,08	13,91	17,30	19,38	20,76	22,15	23,53	26,30
SPECIALIZZATO	1.897,53	13,09	16,28	18,23	19,54	20,84	22,14	24,75
2° AREA								
QUALIF. SUPER	1.780,79	12,29	15,27	17,11	18,33	19,55	20,77	23,22
QUALIFICATO	1.680,04	11,59	14,40	16,13	17,28	18,44	19,59	21,90
3° AREA								
COMUNE A	1.475,30	10,18	12,64	14,15	15,16	16,18	17,19	19,21

NOTE:

ORARIO DI LAVORO 39 ORE SETTIMANALI
SCATTI DI ANZIANITÀ BIENNALI: MAX 5 SCATTI
CAPI = 12,78
SPECIALIZZATI SUPER = 12,78
SPECIALIZZATI = 12,50
QUALIFICATI SUPER = 11,93
QUALIFICATI = 11,36
COMUNI = 9,89

TRATTENUTE PREVIDENZIALI

F.A.P. 8,84%
CAC Nazionale 0,20%
CAC Provinciale 0,25%
EBAT 0,22%
TOTALE 9,51%

ACCESSORI DELLA RETRIBUZIONE:

Con decorrenza 1 gennaio 2001 per gli operai a tempo indeterminato inquadrati nella 1° AREA (specializzati super - specializzati) e nella 2° AREA limitatamente ai qualificati super è riconosciuta un'indennità forfettaria annuale a titolo di GENERI DI NATURA pari a Euro 154,94. Tale indennità forfettaria sarà retribuita in misura mensile pari a Euro 12,91 per 12 mensilità.
Gli importi di cui sopra sono comprensivi delle incidenze di tutti gli istituti economici contrattuali compreso il T.F.R.

operai a tempo determinato

QUALIFICHE	SALARIO TABELLARE LORDO	TRATTENUTA PREVIDENZIALE	TARIFFA ORARIA AL NETTO TRATT. PREVID.	LAVORO STRAORD. DIURNO 25%	LAVORO FESTIVO 40%	LAVORO DOMENIC. E NOTTURNO 50%	LAVORO STRAORD. FESTIVO 60%	LAVORO STRAORD. NOTTURNO 70%	LAVORO STRAORD. NOTTURNO E FESTIVO 90%
1° AREA									
SPEC. SUPER	15,56	1,48	14,08	18,45	20,24	21,43	22,62	23,81	26,20
SPECIALIZZATO	14,64	1,39	13,25	17,36	19,04	20,17	21,29	22,41	24,65
2° AREA									
QUALIF. SUPER	13,74	1,30	12,44	16,29	17,87	18,92	19,97	21,02	23,13
QUALIFICATO	12,96	1,23	11,73	15,36	16,85	17,84	18,84	19,83	21,81
3° AREA									
COMUNE A	11,38	1,08	10,30	13,48	14,79	15,66	16,53	17,40	19,14
COMUNE B	9,79	0,93	8,86	11,58	12,71	13,46	14,20	14,95	16,45

NOTE: DAL 1-1-1992 AGLI OPERAI A TEMPO DETERMINATO COMPETE IL T.F.R. NELLA MISURA DELL'8,63% PER OGNI ORA RETRIBUITA, E DOVRÀ ESSERE CORRISPOSTA AL TERMINE DI CIASCUN PERIODO LAVORATIVO:

T.F.R. - IMPORTI ORARI
O.T. DET. SUPER = 1,02
O.T. DET. SPEC. = 0,96
O.T. DET. QUALIF. SUPER = 0,90
O.T. DET. QUALIF. = 0,85
O.T. DET. COMUNE A = 0,75
O.T. DET. COMUNE B = 0,64

La tariffa del COMUNE B in base alla nuova formulazione del CPL 17/5/2017 si applica gli O.T.D. addetti alla raccolta di tutti i prodotti ortofrutticoli.